

Begeisterungstürme bei den KurparkClassix



Die gut gelaunten Sängerinnen Irina Popova, Jelena Rakic und Katharina Hagopian lieferten am Freitag, dem ersten Tag der KurparkClassix in Aachen, eine das Publikum zu Begeisterungstürmen hinreißende Show. Unter dem Motto „wünsch Dir was“, stellte Generalmusikdirektor Marcus Bosch die „Night at the Opera“ und eröffnete damit gekonnt das dreitägige Klassik-Freiluftfestival im Aachener Kurpark. Marcus Bosch schaffte es sogar – was eher ungewöhnlich ist für klassische Konzerte – mit der populären Mischung von „Tristan“ bis „West Side Story“, das Publikum zum Mitsingen und Mitklatschen zu animieren. Am heutigen Sonntag, 4. September, wird um 19.30 Uhr im Rahmen der „Last Night“ das Violinenkonzert D-Dur op. 61 von Beethoven aufgeführt.

Foto: Juliane Kohnert